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Vereinsversammlung, Donnerstag, 2. September 2021, 19.00 Uhr 

Zingghaus, Schwarzenburgstrasse 287, 3098 Köniz 

Teilnehmende 

Vorstand 

Bruno Marty, Präsident 

Martin Röthlisberger, Kassier 

Tanja Klankert, Vorstandsmitglied 

Casimir von Arx, Vorstandsmitglied 

Marisa Vifian, Vertreterin Gemeinde Köniz 

Musikschule 

Christian Schütz, Schulleiter 

Sidonia Maurer, Bereichsleiterin Kommunikation und Projekte 

Stephan Schneider, Bereichsleiter Administration und Finanzen 

Laura Schläfli, Finanzen 

Anja Vogt, Administration 

Vereinsmitglieder 

3 Stimmberechtigte, 2 Nicht-Stimmberechtigte 

Musikalische Eröffnung 

Die Band «Laid Back» unter der Leitung von Rolf Käser eröffnet die Vereinsversammlung 

mit drei Stücken. 

1. Begrüssung 

Bruno Marty begrüsst als Präsident die Anwesenden. Die ursprünglich in der ersten Jah-

reshälfte geplante Vereinsversammlung wurde aufgrund Corona verschoben. Zur Traktan-

denliste gibt es keine Wünsche oder Ergänzungen. 

2. Protokoll 

Das Protokoll der Vereinsversammlung vom 8. September 2020 war online einsehbar und 

wird einstimmig genehmigt. 
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3. Jahresbericht 

a) Der Jahresbericht war online einsehbar. Bruno Marty hebt den Parlamentsentscheid 

zum Erlass des Kredits in der Höhe von CHF 125'000 vom Juni 2020 hervor. Zudem 

erwähnt er Michael Achermann, der aufgrund einer neuen beruflichen Herausforderung 

im Oktober 2020 aus dem Vorstand zurückgetreten ist und verdankt dessen Engage-

ment. 

b) Auch die Jahresrechnung war online einsehbar. Bruno Marty weist darauf hin, dass 

gewisse Details im Leistungsvertrag geklärt und mit der Gemeinde vereinbart wurde, 

die effektiven Kosten abzurechnen. Darum gab es im vergangenen Jahr eine Rückzah-

lung von rund CHF 90'000 an die Gemeinde. Es resultierte ein Gewinn von rund CHF 

36'000. 

Frage aus dem Plenum: Der Schulleitungspool wurde abgebaut. Wie werden die be-

stehenden Aufgaben neu koordiniert, insbesondere die Organisation der Musiklager? 

Christian Schütz: Der Schulleitungspool wurde bereinigt und die Aufgaben zum Teil 

neu verteilt. Die Organisation der Musiklager läuft aber wie bisher und diese sollen als 

Aushängeschild der Musikschule Köniz nach der Pandemie unbedingt wieder stattfin-

den. 

Der Jahresbericht mit Rechnung und Revisionsbericht wird einstimmig genehmigt.  

4. Decharge Vorstand 

Dem Vorstand wird einstimmig Decharge erteilt. 

5. Wahlen 

1. Sowohl Bruno Marty als Präsident als auch Jos Aeschbacher als Vizepräsident stellen 

sich zur Wiederwahl. Beide werden einstimmig gewählt. 

2. Elida Tirtopan zieht ihren Wahlvorschlag zurück, da sie ihren Lebensmittelpunkt in ab-

sehbarer Zeit verschiebt. Da statutarisch keine Dringlichkeit besteht, ein zusätzliches 

Vorstandsmitglied zu wählen, nimmt die Vereinsversammlung vom Rückzug Kenntnis. 

Ein neues Vorstandsmitglied wird weiterhin gesucht, mögliche Kandidatinnen und Kan-

didaten dürfen sich gerne direkt beim Präsidenten melden. 

3. Der Vorstand empfiehlt die Wahl der Revisionsstelle. Sie wird einstimmig gewählt. 

6. Budget 2022 

Das Budget muss jeweils sehr weit im Voraus erstellt werden und benötigt eine gute Ab-

sprache mit der Gemeinde. Das Budget wird zur Kenntnis gebracht. 

7. Ausblick 

Christian Schütz informiert, dass auf das neue Schuljahr 2021/2022 hin eine Organisati-

onsentwicklung angelaufen ist. In Arbeitsgruppen werden verschiedene Themen mit den 

Lehrpersonen und dem Vorstand diskutiert. 
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8. Varia 

Unter Varia gibt es keine Meldungen. 

 

Ende der Sitzung: 19:30 Uhr 

Für das Protokoll: Christian Schütz 

Köniz, 6. September 2021 

 

 

 

 

Bruno Marty      Christian Schütz 

Vizepräsident       Schulleiter 


